

Detienen a una mujer con pedido de captura en Malargüe



Personal de la División Lucha contra el Narcotráfico Malargüe de la Policía de Mendoza procedió, en las últimas horas, a la detención de una mujer de 48 años sobre quien pesaba un pedido de captura.

Según se informó oficialmente, el Tribunal Oral Federal N° 2 de Mendoza había emitido, días atrás, una “orden de captura inmediata contra Mirta Giménez por haber infringido el arresto domiciliario, motivando que se revoque tal beneficio y solicitando la detención” de la mujer. Ante ello, personal policial dio con la mencionada en inmediaciones de calle Maza al 2600, de la vecina ciudad, procediendo a su aprehensión y traslado a la comisaría 24° para ser puesta a disposición de la Unidad 32 de Detención Federal.

Cabe recordar que a esta ciudadana Mirta Giménez en el año 2018 y luego de un control policial, se le secuestró una importante cantidad de droga que trasportaba desde la ciudad de Mendoza hacia Malargüe, motivo por el cual se llevaron a cabo varios allanamientos que lograron desarticular una banda dedicada al tráfico de sustancias prohibidas, quedando la misma en esa oportunidad con arresto domiciliario.